



LAAKIRCHEN IM KLIMABÜNDNIS



Großes Interesse an „Solaranlagen-Veranstaltungen“

In Laakirchen stehen Solaranlagen noch immer hoch im Kurs. Bei den beiden Informationsveranstaltungen am 20. Juni und am 22. Juni 2006 lauschten zahlreiche Hausbesitzer den Ausführungen der Experten.

Am 20. Juni informierten die Solaringenieure Gmunden und die Firma Sonnenkraft unter dem Titel „Laakirchen holt die Energie vom Himmel“ über Solaranlagen zur Warmwasserbereitung und Heizungsunterstützung, wiesen auf wichtige Qualitätsmerkmale beim Solaranlagenkauf hin und informierten über thermische Hausanierung, Wärmedämmung, Gemeinschaftseinkauf und Finanzierungsmöglichkeiten. 20 preisgünstige Solaranlagen stehen für neue „Botschafter der Sonne“ zur Verfügung – Anmeldeschluss ist der 7. Juli 2006.

Der 22. Juni stand im Zeichen des 160-Solaranlagen-Erfolges des Solaranlagen-Gemeinschaftseinkaufes. Die Firma Huemer Xolar lud zu einer Informationsveranstaltung bei der die firmeneigenen Solaranlagen und die neue Aktion des Gemeinschaftseinkaufes vorgestellt wurden. Landesrat Dr. Hermann Kepplinger informierte über Landesförderungen für Hausbesitzer und im Anschluss an die Veranstaltung wurden die 130 Besucher zu einem Buffet und gemütlichem Beisammensein eingeladen.

Das große Interesse an beiden Veranstaltungen lässt hoffen, dass auch 2006 wieder viele Hausbesitzer auf umweltfreundliche Sonnenenergie umstellen.



Vortrag Landesrat Dr. Hermann Kepplinger



Begrüßung Bürgermeister Silbermayr